

**KEMENTRIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM  
DAFTAR NO. : .....

**ABSTRAK**

**SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

NAMA : AFIFATUN NI'MAH  
NIM : 041511433162  
TAHUN PENYUSUNAN : 2018/2019

**JUDUL :**

Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, Ukuran Perusahaan, Struktur Efek, dan Umur Efek terhadap Peringkat Obligasi dan Sukuk Korporasi.

**ISI :**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh determinan peringkat obligasi dan sukuk korporasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2013-2017. Variabel (X) yang digunakan adalah rasio profitabilitas, likuiditas, *leverage*, ukuran perusahaan, struktur efek dan umur efek. Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan teknik analisis statistik yang digunakan adalah model regresi logistik ordinal dengan *software SPSS version 21*. Total sampel yang digunakan adalah sebanyak 550 sampel, dengan total sebanyak 270 sampel obligasi dan total sebanyak 280 sampel sukuk yang masih beredar pada periode 2013-2017 dan telah diperingkat oleh lembaga pemeringkat efek.

Hasil statistik uji wald penelitian menunjukkan bahwa rasio *leverage*, ukuran perusahaan, struktur efek, dan umur efek merupakan faktor yang berpengaruh terhadap probabilitas tinggi rendahnya peringkat obligasi korporasi. Sedangkan rasio profitabilitas dan likuiditas merupakan faktor yang tidak berpengaruh terhadap probabilitas tinggi rendahnya peringkat obligasi korporasi. Pada sukuk, rasio profitabilitas, likuiditas, dan umur efek merupakan faktor yang berpengaruh terhadap probabilitas tinggi rendahnya peringkat sukuk korporasi. Sedangkan rasio *leverage*, ukuran perusahaan, dan struktur efek merupakan faktor yang tidak berpengaruh terhadap probabilitas tinggi rendahnya peringkat sukuk korporasi.

**Kata Kunci: obligasi, sukuk, peringkat, model regresi logistik ordinal.**

**THE MINISTRY OF RESEACRCH, TECHNOLOGY AND HIGHER  
EDUCATION FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS  
AIRLANGGA UNIVERSITY**

STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMIC  
LIST NO. : .....

**ABSTRACT**

**THESIS OF ISLAMIC ECONOMIC BACHELOR**

NAME : AFIFATUN NI'MAH  
STUDENT ID : 041511433162  
YEAR OF WRITING : 2018/2019

**TITLE :**

The influence of Profitability, Liquidity, Leverage, Company Size, Securities Structures, and Maturity Date on Corporate Bonds and Sukuk Ratings.

**CONTENT :**

This study aims to determine the effect of determinants of corporate bond and sukuk ratings listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) in period 2013-2017. Variables (X) used are profitability, liquidity, leverage, company size, structure of securities and maturity date. The study used a quantitative approach with statistical analysis techniques used is ordinal logistic regression models with SPSS version 21 software. The total sample used are 550 samples, with total 270 of bond samples and total 280 of sukuk samples that still circulating in period 2013-2017 and has been rated by securities rating agencies.

The results of the Wald test statistics show that leverage ratio, firm size, securities structure, and maturity date are factors that influence the probability of high and low corporate bond ratings. While profitability and liquidity ratios are factors that have no effect on the probability of high and low corporate bond ratings. In sukuk, profitability, liquidity, and maturity date are factors that influence the probability of high and low corporate sukuk ratings. While the leverage ratio, company size, and securities structure are factors that have no effect on the probability of high and low corporate sukuk ratings.

**Keywords: bonds, sukuk, rating, regression logistic ordinal model.**

كلية الإقتصادية و التجارية جامعة إیرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي

رقم التسجيل : .....

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : عفيفة النعمة

رقم القيد : 041511433162

سنة الإعداد : 2019/2018م

الموضوع:

تأثير الربحية، والسيولة، الرافعة المالية، حجم المنشأة، هيكل الأثر، وأثر السن على درجة السند المالي وصكوك الشركة.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة العوامل المحددة لدرجة السند المالي وصكوك الشركة المسجلة في البورصة الإندونيسية فترة 2013-2017م. والمتغيرات (X) المستخدمة هي نسبة الربحية، ونسبة السيولة، والرافعة المالية، وحجم المنشأة، هيكل الأثر، وأثر السن. واستخدم هذا البحث المدخل الكمي. وطريقة التحليل الإحصائي المستخدمة هي نموذج الانحدار المنطقي الترتيبي ببرمجية س.ب.س.س. 21. وإجمالي العينات المستخدم هو 550 عينة، و270 عينة السند المالي، و280 عينة الصكوك المنشورة في فترة 2013-2017م وقد أحصلتها وكالة تصنيف الأوراق المالية.

تدل نتائج البحث على أن نسبة الرافعة المالية، وحجم المنشأة، وهيكل الأثر، وأثر السن هي العوامل تؤثر على ربحية الارتفاع والانخفاض لدرجة السند المالي للشركة. وأما نسبتا الربحية والسيولة هما عاملان لا يؤثران على ربحية الارتفاع والانخفاض لدرجة السند المالي للشركة. والصكوك، ونسبة الربحية، والسيولة، وأثر السن هي العوامل تؤثر على ربحية الارتفاع والانخفاض لدرجة صكوك الشركة. وأما نسبة السيولة، وحجم المنشأة، وهيكل الأثر هي العوامل لا تؤثر على ربحية الارتفاع والانخفاض لدرجة صكوك الشركة.

الألفاظ المهمة: السند المالي، الصكوك، الدرجة، نموذج الانحدار المنطقي الترتيبي.